
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Israel ist ein Staat am östlichen Rand des .

Die meisten Einwohner sind Juden. Das ist in keinem anderen Land der

 so. Die meisten Menschen sprechen Hebräisch.

Andere sprechen vor a"em .

In Israel ist es sehr heiß, vor a"em in der Wüste. Trotzdem gibt es viel

. Man braucht dafür viel Wasser aus dem Fluss Jordan.

Viele  besuchen das Land. Sie schauen sich die vielen Dinge aus dem

Altertum an. Die meisten Dinge aus der  haben sich hier zugetragen.

Die Städte und Dörfer davon sieht man heute noch.

Das Tote  ist eigentlich ein See.

Es gibt darin aber sehr viel Salz.

Deshalb gibt es darin keine .

Schon seit Mose lebten Juden in dieser Gegend. Auch Jesus hat hier gelebt.

Doch die  haben die Juden vertrieben.

Dann hatten sie für lange Zeit kein eigenes Land mehr.

 wurden vor a"em zur Zeit

des Nationalsozialismus in Europa verfolgt.

Damals wurde das heutige Land  von Großbritannien regiert.

Es hieß Palästina. Die Juden konnten dort im Jahr 1948 den  Israel

gründen. Darauf folgte ein Krieg mit den muslimischen Einwohnern und den

. Viele Muslime wurden vertrieben oder mussten 6üchten.

Im Jahr 1967 gab es wieder einen .

Israel eroberte dabei vor a"em zwei Gebiete.

Man nennt sie heute die „besetzten “

oder die „Palästinensergebiete“. Seither gibt es dort Streit und .
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